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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Mag. Ulli Sima, Gradwohl, Anna Huber, Mag. Maier, Mag. Gaßner 
und Genossen 
an den Bundesminister für Land -  und Forstwirtschaft 
betreffend Sortenzulassungen gentechnisch veränderter Pflanzen in Österreich 
 
 
Seit einigen Jahren werden gentechnisch veränderten Pflanzen eine EU - weite Marktzulassung 
zur Inverkehrbringung erteilt. Damit das gentechnisch veränderte Saatgut aber tatsächlich in 
den Handel gelangen kann, wird für eine weitere Zulassung - die Sortenzulassung - benötigt. 
Sortenzulassungen können entweder über die EU oder auch in Österreich erteilt werden. 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

Anfrage: 
 
1. Wie viele Sortenzulassungen gentechnisch veränderter Pflanzen wurden auf EU - Ebene 
     beantragt? 
2. Hat Österreich derartigen Sortenzulassungen zugestimmt? 
3. Für welche gentechnisch veränderten Pflanzen wurden auf EU - Ebene eine 
     Sortenzulassung beantragt? 
4. Wie viele Anträge auf Sortenzulassung gentechnisch veränderter Pflanzen gab es bisher in 
     Österreich? 
5. Wird derzeit eine Sortenprüfung mit einer gentechnisch veränderten Sorte durchgeführt? 
6. Gibt es bereits gentechnisch verändertes Saatgut am österreichischen Markt 
7. Wenn ja, welche? 
8. Wird überprüft, ob gentechnisch verändertes Saatgut illegal aus den Nachbarländern nach 
     Österreich importiert und angebaut wird? 
9. Wenn ja, von welcher Behörde? 
10. Was wird dagegen unternommen? 
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